
Alle technischen Angaben sind unverbindlich, 
Irrtum und Abweichungen im Rahmen der handelsüblichen, produktionsbedingten Toleranzen vorbehalten!

nauticWARE.de
2024

Der Empfänger kann mehrere Sender mit unterschiedlichen Codes erkennt. Auf diese Weise 
ist es möglich, mit einem Sender mehrere Empfänger zu aktivieren oder einen einzigen 
Empfänger mit mehreren Sendern; dies erlaubt eine unendliche Zahl von Kombinationen und 
Anwendungen. Maximal 50 Sender können im Empfänger gespeichert werden. Über 16 Millionen 
Codekombinationen möglich.
The Receiver accept the signal of several transmitters with different codes. With this system it is 
also possible to operate with one transmitter and several receivers, or activate a single receiver with 
several transmitters, thus allowing an almost infinite number of combinations and applications. 50 
transmitters could be stored in the receiver. More than 16 million code combinations possible.

Funkfernsteuerungsempfänger - Remote control receivers

Funkfernsteuerungssender - Remote control transmitters

Art.-Nr.
lose

Frequenz
frequency

Anzahl Relais
Relay No.

Spannung
voltage

QI250R02 434 / 420 MHz 2 10 - 30 V
QI250R04 434 / 420 MHz 4 10 - 30 V
QI250R06 434 / 420 MHz 6 10 - 30 V
QI250R08 434 / 420 MHz 8 10 - 30 V
QI250R10 434 / 420 MHz 10 10 - 30 V
QI250R12 434 / 420 MHz 12 10 - 30 V
QI250081 Außenantenne 18 cm, 434 MHz mit 6 m Koaxialkabel RG58

Outside antenna 18 cm, 434 MHz with 6 m Coax cable RG58

Funkfernsteuerungssender mit einer Frequenz von 434 MHz, passen zu allen Empfängern der Serie 
QI250R02 bis QI250R12. Mit den Fernbedienungen ist das Ansteuern von mehreren Empfängern 
möglich. Bis zu zwei Kommandos können gleichzeitig an die Empfänger übertragen werden. 
Radio remote control transmitters with a frequency of 434 MHz. Can be used with Receivers 
QI250R02 up to QI250R12. With a single transmitter you can control different receivers with up to 
two commands in the same time.

Fernbedienung "Pocket". Für den Betrieb ist eine Batterie vom Typ CR2450 nötig und ist nicht im 
Lieferumfang enthalten.
Radio remote control transmitter "Pocket". The battery type CR2450 is required for use and not 
included. 

Ergonomisch geformte Fernbedienung inklusive Handschlaufe. Die Tasten aus Silikon sind hinter-
grundbeleuchtet. Diese Fernbedienungen schalten sich, bei Nichtbenutzung, nach 3 Minuten auto-
matisch ab. Für den Betrieb sind 3 Batterien vom Typ AAA nötig und sind nicht im Lieferumfang 
enthalten. Wassergeschützt nach IP67
Ergonomic remote control transmitter including holder strap. The Buttons are made of backlighted 
silicone. These remote controls automaticalley turn off after 3 minutes when not in use. Three bat-
teries type AAA are required for use and are not included. Water protected IP67.

Art.-Nr.
lose

Frequenz
frequency

Anzahl Relais
Relay No.

Gewicht
weight

QI250P02 434 / 420 MHz 2 34 g
QI250P04 434 / 420 MHz 4 34 g

Art.-Nr.
lose

Frequenz
frequency

Anzahl Relais
Relay No.

Gewicht
weight

QI250H02 434 / 420 MHz 2 135 g
QI250H04 434 / 420 MHz 4 135 g
QI250H12 434 / 420 MHz 12 135 g

Funkfernsteuerung
Radio remote control
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